



A mí no me calla un macho.- López Rabadán

La senadora Kenia López Rabadán lamentó hoy que el presidente López Obrador no quiera a la UNAM, durante su participación en la Permanente. En ese momento, la presidenta de la Mesa Directiva, Olga Sánchez Cordero, fue relevada por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, lo que fue calificado por López Rabadán como violencia de género. “¿Cómo se atreven a quitar a la presidenta? No me va a venir a callar un macho. Es vergonzoso”, expresó la panista. Ya como presidente de la Mesa, Gutiérrez Luna calificó de poco honesta la actitud de senadora y le pidió reconocer el error que cometió, pues dijo con “ligereza vulnera y abarata la lucha contra la violencia política de género”.

<https://drive.google.com/file/d/1Da99spVug7UFbBeTr7opBMo560mVeAdl/view>